

オアシス

令和6年度
学校だより 8月20日号
西予市立多田小学校

児童数 30人
家庭数 25戸



TEL 66-0202 FAX 69-5012

【学校の教育目標】

「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる多田の子どもを育てる」

あ かる く …… 瞳の輝く子
つ よ く …… 力いっぱい取り組む子
あ た た か く …… 思いやりのある子

◆ 夏休みも残すところ 10 日余りです。2学期に向けて準備しましょう！

猛暑、酷暑と言われた今年の夏。連日のように熱中症警戒アラートが発表されました。これほど気温に関するニュースが報道されたことはなかったように思います。あと10日程となった夏休み。少しは過ごしやすくなってほしいものです。

さて、この夏はパリオリンピックが開催されました。野球やソフトボールなど開催が見送られた種目がある一方、新しく開催された種目もありました。前回の東京大会でも話題になっていましたが、今大会でも「スケートボード」の種目では日本の中高校生が活躍しました。今回メダルを獲得した選手の中には7歳からスケートボードを始めて、14歳でメダルを獲得した中学生もいました。7歳というと小学校2年生あたりでしょうか。メダルを取るような人はもっと早いうちから競技を始めているようなイメージがあったのですが意外に小学生になってから始めても世界の上位選手になれるのだと思いました。また、競技スポーツの世界では相手との駆け引きが重要な側面がありますが、このスケートボード種目に出場している選手は、お互いのトリック(技)の成功を喜び、称え合うようで、その意味でも新しいスポーツという気がしました。2学期最初の行事は運動会です。勝利を目指して競い合うのはもちろんですが、互いに称え合う気持ちも大切にしてほしいと思います。

◆ 宇和支部水泳記録会 7月20日(土)

夏休み初日に宇和支部水泳記録会があり、本校からは、出場資格を得た20名の選手が参加しました。暑さが厳しい中、応援していただいた保護者の皆様ありがとうございました。

支部記録会3位以内の成績を上げた児童と標準記録を突破した児童を紹介します。

種目名	学年	氏名	支部順位	標準突破
4年以下男子25m自由形	3	吉岡 暁	1	○
	4	佐々木 龍馬		○
4年以下男子25m平泳ぎ	4	河野 駿太	1	○
5年女子25m自由形	5	和家 帆乃楓	2	○
	5	荒井 奏歩		○
5年男子25m自由形	5	宮本 湊斗		○
6年女子25m自由形	6	阪田 碧月		○
	6	三瀬 渚		○
女子150mメドレーリレー	5	荒井 奏歩	2	
	6	阪田 碧月	2	
	5	和家 帆乃楓	2	
女子50m自由形	5	和家 帆乃楓		○
男子100m自由形	6	河野 隆太	1	○
男子150mメドレーリレー	3	吉岡 暁	1	○
	4	河野 駿太	1	○
	6	河野 隆太	1	○
男子25mバタフライ	4	河野 駿太	1	○
男子50m自由形	6	河野 隆太	1	○
男子75m個人メドレー	3	吉岡 暁	2	○



9 月 行 事 予 定 (※ 変更があるかも知れません)

日	曜	行 事 予 定	給食
1	日		
2	月	第2学期始業式 通学班会 交通指導 給食開始	○
3	火	食育教室	○
4	水	体重測定 掃除場所交代 ALT来校 クラブ	○
5	木		○
6	金	青パト定例会 PTA執行委員会 19:00	○
7	土		
8	日		
9	月	赤十字週間<お入浴> 運動会特別校時開始	○
10	火	赤十字週間<奉仕>	○
11	水	赤十字週間<募金> ALT来校	○
12	木	赤十字週間<親善>	○
13	金	赤十字週間<健康>	○
14	土	赤十字週間<安全>	
15	日	赤十字週間<家庭>	
16	月	敬老の日	
17	火	稲刈り体験	○
18	水	ALT来校	○
19	木		○
20	金		○
21	土		
22	日		
23	月	秋分の日	
24	火		○
25	水	運動会総練習 ALT来校	○
26	木		○
27	金	運動会準備	○
28	土	運動会	
29	日		
30	月	繰替休業日	

★「危険な暑さ」と言う言葉がよく聞かれた今年の夏でしたが、保護者のみなさんのご協力ですいつもより少し長いプール開放を実施できました。
ありがとうございました。



★水やり当番ありがとう！
当番の子どもたち、そして時には保護者のみなさま、水やりをありがとうございました。



備考 ●10月16日(水)市陸上競技大会 ●10月20日(日)校区别人権・同和教育学習会(参観日)

★ただフェス 8月12日(月)

今年度も地域行事を盛り上げようと小学生11人が参加し、歌や踊りなどを発表しました。関地音頭や盆ジョビ(音頭)も練習の成果を発揮して先頭に立って踊り、フェスの盛り上がりにも貢献しました。

